

Fecha 14.04.2015	Sección Cartera	Página 1-4
---------------------	--------------------	---------------

REPUNTA DÓLAR A LOS \$15.68

Analista proyecta que la divisa estadounidense se cotice hasta en \$15.90 al concluir esta semana.



Repunta el dólar; podría llegar a \$15.60: analistas

Hoy se publican los resultados del comercio minorista en EU

TLALOC PUGA

—cartera@eluniversal.com.mx



QUÉ ESPERAN
LOS MERCADOS

El dólar podría seguir ganando terreno frente al resto de divisas en esta semana, propiciado por cifras económicas estadounidenses positivas, incertidumbre en torno a Grecia, datos desalentadores en China y expectativas del **FMI** de acuerdo con analistas.

Este martes se divulgarán los resultados del comercio minorista en Estados Unidos (EU) de marzo, y el mercado anticipa un incremento mensual de 1% frente a la contracción observada el mes previo, de 0.6%.

Este reporte será el elemento clave para el mercado cambiario en este día, ya que un dato en línea con las expectativas, o superior, como lo sugieren los recientes reportes de ventas de autos, inyectaría mayor fortaleza al dólar, estimó César Elías, analista de Multiva, quien subrayó también las nuevas expectativas del **FMI** que se publicarán a las 8 de la mañana.

Proyectó niveles del dólar al mayoreo de entre 15.50 y 15.60 pesos hacia el cierre de esta semana, pero precisó que ello dependerá, en gran medida, de las cifras de ventas minoristas en EU. Esto se reflejaría en precios al menudeo de casi 15.80 y 15.90 por billete verde.

El índice que mide la fortaleza del

dólar frente a las otras seis principales divisas, denominado DXY, sigue acercándose a sus niveles máximos de 12 años, al subir ayer 0.15% para sumar seis jornadas consecutivas al alza, en las que ha ganado 3.05%.

En México, el precio del dólar al menudeo ha subido 48 centavos en las últimas tres jornadas, para ofrecerse ayer en 15.68 pesos, según Banamex.

Para operaciones al mayoreo, el billete verde acumuló su quinta sesión al alza, al finalizar en 15.3650 pesos, su cotización más elevada desde el 17 de marzo, según **Banxico**.

El regreso de un dólar por encima de las 15 unidades obedeció a un euro débil, una apreciación del dólar frente a sus pares y al temor de la salida de Grecia de la zona del euro, expuso Elías.

A lo anterior se sumó la mayor preocupación sobre el ritmo de crecimiento global, después de conocer que las exportaciones chinas cayeron 15% anual en marzo, contra la expectativa del mercado de un crecimiento de 12%.

El analista de Multiva agregó que en las próximas sesiones habría más volatilidad en el tipo de cambio por los asuntos de Grecia, especialmente porque el país no tiene para pagar los vencimientos por alrededor de 30 mil millones de dólares que tiene este año.

El principal índice de la Bolsa Mexicana de Valores arrancará hoy en 44 mil 995 puntos, tras superar en operaciones del día el techo de las 45 mil unidades en las cinco sesiones previas. ●



Fecha 14.04.2015	Sección Cartera	Página 1-4
----------------------------	---------------------------	----------------------



Alexis Tsipras, primer ministro de Grecia, país que mantiene en vilo a la economía europea ante su posible salida de la eurozona.